

## **Pratiques Inspirantes août 2024**

## La maison de repos comme centre d'entrainement avant le jour J!

À quelques semaines de la rentrée certains profitent tranquillement des timides ou francs rayons de soleil alors que d'autres angoissent peut-être à l'idée de devoir présenter leur travail de fin d'études.

La Maison de Repos que nous avons rencontrée, propose aux étudiants de venir s'entrainer devant les résidents avant le fameux passage face au jury.

C'est une manière de créer du lien entre les générations tout en permettant à chacun d'apprendre de l'autre. Entrainés, boostés, les étudiants peuvent ainsi améliorer leurs exposés, se dépasser, sous les conseils très avisés de leurs « aïeuls ».

## Un projet qui ne manque pas de piquant!

Dans une autre Maison de Repos liégeoise, c'est avec une école primaire que d'originaux liens intergénérationnels se sont tissés et ne manquent pas d'être alimentés dès que l'occasion se présente: les enfants sont par exemple invités à décorer les sapins de la maison à la période de Noël, leur cérémonie de remise de CEB se fait au sein de la Résidence-Services avoisinante,

Ecoliers et résidents ne se sont pas arrêtés en si bon chemin! Ensemble, ils ont été en apprendre un peu plus sur les hérissons dans un centre CREAVES. Ces centres, présents un peu partout en Wallonie, ont pour mission de recueillir, soigner et, une fois remis sur pattes, libérer les animaux sauvages guéris.

Suite à cette visite, ils ont sorti leurs plumes pour rédiger ensemble un petit livre sur les secrets les plus gardés des hérissons, sous l'aile bienveillante d'une autrice qui les a accompagnés dans ce beau projet de collaboration intergénérationnelle. Attention, ça pique !